



Martyna Ścibior

Polen/Poland

Geboren 1985 in Lublin, Polen. 2012 MA an der Akademie der Bildenden Künste in Warschau, Medienkunst bei L. Tarasewicz und P. Susid. In Ergänzung Diplom, Werkstatt von M. Bałka. Ausstellungen in Polen: 2013 Arsenal Galerie, Breslau; "Debüt 2013", Tarasin Galerie, Kalisz; "Boxing Helena", Kunstgalerie in Legnica (Einzelausstellung). 2012 "Promotions 2012", Kunstgalerie in Legnica; "Was ist mit dem Bild passiert?", aTak Galerie, Warschau; "Coming out", "Hygiene", "Die Grenze" – studentische Ausstellungen unter der Leitung von M. Bałka. Auszeichnungen, Stipendien: 2014 Stipendium des Polnischen Kultusministeriums. 2013 Tillberg Designpreis. 2012 Preis des Polnischen Kultusministeriums, Kunstgalerie in Legnica; Exit Magazin Preis, Kunstgalerie in Legnica; Ausstellung der Finalisten bei Siemens. www.martynascibior.com.pl

Born 1985 in Lublin, Poland. 2012 MA at Academy of Fine Arts in Warsaw, media art department under L. Tarasewicz and P. Susid. Annex for diploma, workshop of M. Bałka. Exhibitions in Poland: 2013 Arsenal Gallery, Wrocław; "Debuts 2013", Tarasin Gallery, Kalisz; "Boxing Helena", Gallery of Art, Legnica (solo exhibition). 2012 "Promotions 2012", Gallery of Art, Legnica; "What happened to the painting?", aTak gallery, Warsaw; "Coming out", "Hygiene", "The Border" – student exhibitions under supervision of M. Bałka. Awards, scholarships: 2014 Scholarship from the Culture Department of Ministry, Poland. 2013 Award of Tillberg Design. 2012 Award of the Culture Department of Ministry, Gallery of Art, Legnica; Exit Magazine Award, Gallery of Art, Legnica; exhibition of the finalists at Siemens. www.martynascibior.com.pl



Über Polen, 2013, Bleistift und Acryl auf Leinwand, 100x150 cm
Above Poland, 2013, pencil and acrylic on canvas, 100x150 cm